

LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



CREEL-MIER, ACUERDAN QUE RELEVO EN MESA DIRECTIVA, SEA DEL PAN; MARKO A. CORTÉS, EXIGE A AMLO, NO DISTRIBUIR LIBROS DE TEXTO

Parcos, sin propósito de ofrecer más detalles, presidentes de los dos órganos de gobierno en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66, hablaron ante los medios, tras reencuentro anunciado, semanas antes.

El asunto que los obligó al diálogo y acuerdos, fue el de la sucesión en la mesa directiva, cuando Santiago Creel Miranda, decida, para participar en segunda etapa de los filtros que establecieron PAN-PRI-PRD, para elegir al candidato presidencial en el 2024.

En esta fase de ese inédito proceso en la oposición, perfiles que competirán por responsabilidad de construir el Frente Amplio por México, participarán en un primer foro para discutir y analizar su visión de México.

Los participantes se incluyen en estudios de opinión púbica que servirán para elegir a tres personas con más respaldo social para ser el responsable de construir el frente opositor.

Es lo que sigue en estos días para los aspirantes presidenciales de la oposición, luego que recibieron el respaldo de simpatizantes, militantes o integrantes de la sociedad civil, a través de una plataforma electrónica que inició desde cero, con un registro de hasta 200 mil firmas.

1				¥/			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
15	ij.	*		40	÷	200	20 . 1		02/00/2022	OPINIÓN
*		*	*	*		\$11 \$2	Los <mark>tres</mark> poderes		03/08/2023	OFINION

La segunda etapa, inicia una vez concluya el periodo de registro de los y las aspirantes; el Comité Organizador da a conocer a los finalistas que reunieron requisitos, los cuales, cumplieron con el mínimo apoyo social que se exige, para participar y pasar a la segunda etapa.

- Que es lo que espera Creel, para solicitar licencia como diputado federal.
- Tajante, rechazó que solicitará licencia, por presión de Morena.

Así lo explicó ayer, luego de su reencuentro con Ignacio Mier:

- -"¡No! ¡No!, de ninguna manera. Yo había platicado previamente con el diputado Mier que, en caso de que fuera, digamos, electo dentro de la terna (en el proceso interno del FAM), creo que era conveniente ya poder liberar la presidencia, por el tiempo que le tengo que dedicar (a la segunda y tercera etapa de ese proceso)".
- -"No eran las firmas, ¡no!, era estar ya en la terna", añade.
- -"Entonces, quedamos en eso, habíamos platicado desde hace algún tiempo de ello y ahora encontramos pues ya la vía, no hay fechas y así hemos acordado".
- Cual anotamos aquí el pasado 27 de junio, durante la tercera etapa del proceso interno en la oposición, los tres perfiles finalistas, iniciarán esta parte de la elección del que será su candidato presidencial, con su asistencia a 5 foros regionales y participan en estudios de opinión pública.
- Como se sabe, los resultados los dan a conocer el 3 de septiembre próximo, fecha en que se realizará consulta directa a las y los ciudadanos que se registraron previamente en la plataforma.
- Al concluir este ejercicio, dan a conocer resultados finales, tanto del estudio de opinión como de consulta ciudadana, que tendrá el mismo valor.
- Es decir, dan a conocer el nombre del aspirante que será el responsable de la construcción del frente opositor, bloque al que llegó la "transformación", el cual, en su nueva etapa, participará en el proceso electoral federal 2024, con el nombre de Frente Amplio por México.

1					V.		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
150	÷			-	20	233	0		03/08/2023	OPINIÓN
		*	*	*	*	¥0	Los <mark>tres</mark> poderes		03/06/2023	Official

No es casual que el reencuentro entre el presidente de la mesa directiva y el que lo es en Junta de Coordinación Política, resultó fructífero, por el tono con el que habló el coordinador del grupo mayor, Moisés Ignacio Mier Velazco, quien rechazó roces con Creel:

-"¡No!, amables. La política es la madre de todas las ciencias, en ella descansan todas las demás ciencias y, en el Parlamento, con mayor razón".

Enseguida, el legislador del partido oficial, explicó de qué hablaron:

-"... de que vamos a convocar para darle certeza jurídica, a los órganos de gobierno y toda vez que, como ustedes bien lo saben, el pleno razonó su voto para elegir a la mesa directiva conforme al acuerdo que suscribió la Junta de Coordinación Política", refirió, en alusión al acuerdo fundacional en LXV Legislatura, para el reparto de la mesa directiva en los tres años.

En ese contexto, Mier, ofreció lo siguiente:

-"Voy a convocar a la Junta de Coordinación Política para que elaboremos el acuerdo que se turne a la mesa directiva para, conforme a lo que establece la ley, se pueda hacer la renovación, en su caso, de la presidencia y se le dé cumplimiento al acuerdo político que suscribimos de manera fundacional los tres grupos mayoritarios (Morena-PAN-PRI), con la participación del resto de los grupos parlamentarios que integran la Junta de Coordinación".

Palabras en las que Creel, secundó al diputado de Morena:

-"... hemos platicado con el presidente de la Junta de Coordinación Política y, por de pronto, exploramos las vías y creo que ya encontramos un camino, pero hasta ahora, estamos en eso".

Ignacio Mier, terminó con especulaciones y definió postura del grupo mayor en San Lázaro, en asunto del relevo de Creel en mesa directiva:

14					¥/ ¥/			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
15	÷		*		43	÷	33	20 . 1		02/00/0002	OPINIÓN
蒙		*	\$1 20	*	**		\$10 500	Los tres poderes		03/08/2023	OFINION
	•	•	•	•	•	•	•				

-"Sí, ese fue el acuerdo fundacional y yo soy de palabra y el grupo parlamentario también, tenemos la mayoría de votos, pero vamos a honrar nuestra palabra, como lo vamos a hacer en la elección de la mesa directiva que se renovará".

Reiteró que para definir lineamientos en el acuerdo que se turnará a la mesa directiva, habrá con cada uno de los integrantes en JCP, al justificar ante los medios: "ustedes ya me conocen, mi estilo barroco poblano".

Reiterativo, el diputado Ignacio Mier:

- -"Primero, de manera económica, hablo con cada uno de ellos para no hacerlo de manera tan ceremoniosa, pero sí formal; hablo con ellos, hoy (ayer), voy a hablar con los coordinadores para convocarlos y de esa manera, podamos nosotros sesionar y elaborar y suscribir el acuerdo para turnarlo a la mesa directiva".
- Por estar el Congreso de la Unión en receso legislativo, no se turna al pleno, sino se entera a los integrantes de la mesa directiva que aún preside el diputado Creel.
- Este órgano de gobierno en Cámara de Diputados, sus integrantes son 11; ¡10 legisladoras!
- Santiago Cree Miranda, el único representante del género masculino, o sea, bendito entre las mujeres.
- En 23 palabras, el diputado Mier Velazco, perfiló el asunto, al definir que la JCP, suple a la asamblea plenaria, en receso legislativo:
- -"¡No!, lo suple, precisamente la ley establece que le corresponda a una vicepresidencia, pero que tiene que estar amparado por el acuerdo fundacional".
- En estridente caso, ya no será el próximo martes, cuando será la solicitud de licencia de Santiago Creel Miranda, en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.
- Se espera, sea aproximadamente 7 días después, el martes 15 de este mes.

14					¥/ ¥/			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
15	÷		*		43	÷	33	20 . 1		02/00/0002	OPINIÓN
蒙		*	\$1 20	*	**		\$10 500	Los tres poderes		03/08/2023	OFINION
	•	•	•	•	•	•	•				

Lineamientos que alcancen en JCP, pondera Creel, cumplan con legalidad.

-"Se va a hacer plenamente legal, institucional y cuando se dé esta situación dentro de nuestro proceso interno".

Cual descripción que hizo al diputado Ignacio Mier para el relevo en mesa directiva, se perfila, quien anotamos en este espacio, es la más idónea, la diputada Noemí Berenice Luna Ayala, quien llega a la curul por la vía de representación proporcional, en una de sus sedes: Zacatecas.; ya fue presidenta de ese órgano de gobierno en el Congreso local de su estado.

Corolario del estridente asunto: Creel, si va pedir licencia, y se espera que sea en la sesión de la Comisión Permanente, el próximo 15 de este mes, lo releva una representante popular del PAN y de esa manera, se comprueba una vez más que, el diálogo acuerdos, negociación, oficio y bagaje, dan resultados, cuando se lo proponen.

¡Enhorabuena!

EN EL CHACALEO

Zacatecas, tiene dos representantes en la mesa directiva de San Lázaro, si confirman designación en JCP a favor de la diputada Noemí Berenice Luna Ayala, como la sucesora de Santiago Creel Miranda, en la mesa directiva... Otra paisana de la diputada panista, es priista, Fuensanta Guadalupe Guerrero Esquivel -ocupa la tercera secretaría-, también en la figura de de representación proporcional y misma circunscripción plurinominal... ¡Qué tal! ¡Eh!... Ahora sí, que las paisanas del senador con licencia, Ricardo Monreal Ávila, tienen dos plazas en la directiva de San Lázaro... En San Lázaro, presentaron la Plataforma de Aprendizaje Anticorrupción del Sistema Nacional en la materia... Es una herramienta tecnológica y pedagógica cuyo propósito es ofrecer los conocimientos y las competencias de personas servidoras públicas de entes públicos vinculados al combate y control de ese flagelo así como la construcción de una cultura de la integridad... La plataforma ofrece cursos autogestivos en línea, sobre temas que se relacionan con la prevención, detección y sanción de fallas

8	1	*	\$ 12 12		¥/	1	20	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
150	÷		*		4	÷	*	20 1		00/00/0000	OPINIÓN
*			*				100	Los <mark>tres</mark> poderes		03/08/2023	OFINION
			•	•	•		*				

administrativas y hechos de anticorrupción, así como la fiscalización y control de recursos públicos... De manera virtual, la Secretaria General de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez, reconoció el trabajo del legislador panista, Juan Carlos Romero Hicks, por la iniciativa de presentar esa Plataforma, la cual, dijo la funcionaria cameral, "me parece de lo más oportuna"...Otro ente legislativo que participó en la creación de esa Plataforma, el director general del Centro de Estudios de Derecho e Investigaciones Parlamentarias, Juan Carlos Cervantes Gómez, fustigó flagelo que genera problemas que trastocan el desarrollo económico del país... "Se incrementa la pobreza, desigualdad social y se obstaculiza el progreso por el mal uso y destino de recursos públicos, cohecho, tráfico de influencia y una serie de vicios de la función pública"... Senador Alejandro Armenta, presidente en mesa directiva, ponderó responsabilidad que mostraron empresarios del país, durante pandemia Covid, con lo cual, se evitó caída de la productividad, y coadyuvaron a mejorar el salario base de los trabajadores... Durante entrega de reconocimientos a integrantes del Consejo Coordinador Empresarial, el político de Puebla expuso que los acuerdos que alcanzó la iniciativa privada, con el sector obrero, sindicatos y trabajadores, con el Presidente de la República, en un momento de crisis, "hablan del buen concurso de los factores de poder y económicos"... En su participación, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Cervantes Díaz, resaltó que, no obstante desaceleración que propicio la pandemia, México se encuentra en un momento determinante en su historia económica, gracias al Tratado Comercial entre México, Estados Unidos y Canadá... Significativo, el poder de convocatoria del senador Alejandro Armenta, entre los hombres de la iniciativa privada, máxime, cuando busca en Morena, la candidatura para el gobierno de Puebla... Puyante, posicionamiento del PAN, en el asunto de libros de texto gratuitos que distribuye Secretaría de Educación Pública, víspera de la apertura del nuevo ciclo escolar de cada año... El dirigente del partido, Marko Antonio Cortés Mendoza, exigió al presidente Andrés Manuel López Obrador, detenga distribución de esos textos para primaria y secundaria, del nuevo año lectivo, 2023-2024, y acate orden judicial que se notificó a la Sep... Critica el panista que el gobierno de Morena, deseche materias como las matemáticas y ciencias y busque que las escuelas

8					*			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
14 H	4	*	*	\$ 1 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10	# #	\$0 \$0	31 33	Los tran hadanas		03/08/2023	OPINIÓN
*		÷	÷	÷	*		100	Los <mark>tres</mark> poderes			

se conviertan en un campo de adoctrinamiento y "en templos de adoración de López Obrador y su visión política"... El dirigente opositor repudia que en la elaboración de libros de texto, no se tomó en cuenta opinión de madres y padres de familia y pretendan imponer una visión sobre la sexualidad de la infancia... Acusa: "sin tomar en cuenta a la sociedad y en contra de la ley, los libros fueron escritos en lo oscurito; el gobierno decretó como reservada hasta 2028, la información referente a su redacción"... Los textos, añade, presentan errores de todo tipo y "un peligroso contenido ideológico para nuestros hijos y grandes mentiras púbicas"... Mientras el gobierno se empeña en convertir libros de texto en "cartillas de propaganda ideológica", un millón y medio de niñas y niños se quedaron sin vacunas del cuadro básico y sin escuela primaria, además que niñez mexicana perdió entre dos y cinco años de aprendizaje... El dirigente del PAN, exhortó a padres de familia de todo el país, deseche libros de texto que reciban sus hijos o, "al menos las hojas de los libros que consideren que no son convenientes para el aprendizaje de los niños"... Como está este asunto que hasta la combativa CNTE, repudia esos añadidos a libros de texto gratuitos... ¡Caramba!... Nuestro correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos! https://los3poderes.com/... ¡Síguenos! Redes sociales: YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... Twitter: @JuanLopezMiguel...